



Asociación Profesional de CABOS

JUNTA DIRECTIVA NACIONAL DE APC

REPLIEGUE GUARDIA CIVIL EN NAVARRA: DESPEDIDA DE 40 AÑOS DE GREIM

Recordando la pérdida de competencias del Cuerpo de la Guardia Civil en Vascongadas, así como años después en Cataluña con hechos similares, ahora según *fuentes no oficiales* nos encontramos con la tercera parte de esta abyecta trilogía de hechos consumados en la que el GREIM de Navarra está abocado a la desaparición.

No hace mucho se inició en Navarra el proceso de pérdida de competencias en materia de Tráfico. Ahora lo harán con uno de los equipos de rescate de montaña más veterano de la Institución, con más de 40 años de historia, protagonista de innumerables intervenciones en alta montaña, habiendo tenido el mejor entrenamiento, los mejores recursos materiales y los mejores profesionales. Lejos quedan esos tiempos.

Si es triste y decadente el paulatino repliegue de Unidades del Cuerpo en ciertas Comunidades Autónomas, más lo es el hecho de que la DGGC, así como los órganos superiores del Ministerio del Interior, tengan decidido esta supresión de la Unidad y no se haya procedido a informar a los propios interesados.

Una Unidad compuesta por *profesionales del más alto nivel y sus familias* que con ellos conviven, y que tantos buenos servicios ha dado al ciudadano, pero ni un extremo ni el otro parece tener la más mínima importancia para estos "estrategas".

Lucharemos para que esta supresión no se lleve a término. En principio y con efectos inmediatos la Unidad de montaña del Roncal la pasan a Pamplona, primera modificación de una posterior y definitiva supresión de la Unidad.

Desconocemos si la idea de la supresión tiene origen externo a la propia DGGC o es interno y son decisiones del órgano central de nuestra Institución, pero el **posicionamiento en cualquier caso de APC es en contra de un repliegue de la Guardia Civil** a favor del despliegue de cualquier otro cuerpo policial o de emergencias; ¿por qué? Porque cada metro de terreno cedido no se recupera jamás y ya son muchos los "metros" perdidos en las últimas décadas.

Por y para los Cabos.

Madrid a 08 de enero de 2020.

INFORMA



APC



POR Y PARA LOS CABOS

